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Jueves 10 de Noviembre de 2005

NOTICIAS DE RADIO

+El Secretario General del Frente Sandinista, Daniel Ortega, se reunió con el Ministro de Asuntos
Especiales de Brasil, Marco Aurelio García, quien estará en el país durante dos días para abordar con el
Gobierno y diferentes partidos políticos temas de naturaleza económica y política.
Marco Aurelio García al opinar sobre el tema de las elecciones que se desarrollaran el próximo año dijo
que es importante que los nicaragüenses decidan por si mismos, sin injerencia de otros gobiernos.
Por su parte Daniel Ortega manifestó que el tema de la gobernabilidad está superado en Nicaragua
definitivamente con el Acuerdo Marco, pero que los problemas sociales aún no, por lo que la amenaza
está latente.
En relación al tema de la amnistía reitero que el Frente Sandinista no la aprueba, pues ésta es una
verdadera ofensa para los nicaragüenses ya que representaría apoyar la corrupción. Agregó que están
aferrados a que se logre integrar una directiva de la Asamblea Nacional el próximo año que se preocupe
por la problemática económica y social y que no sea instrumento político para darle paso a la amnistía, es
decir que esa Junta Directiva sea más bien un elemento de contención frente a las presiones que viene
sufriendo la actual Junta Directiva para hacer avanzar la amnistía.

PROGRAMAS DE OPINIÓN DE RADIO

Radio Ya
Programa: El Super Reportero
Presentador: Sergio Miranda
Tema: Entrevista realizada por Trinchera al Cardenal.
Comentó que los únicos candidatos posibles para las futuras elecciones son Daniel Ortega por el Frente
Sandinista y José Rizo como presidente, José Antonio Alvarado como vicepresidente por el PLC. En
relación a esta supuesta plancha comentó que los gringos ya la bendijeron. Además indicó que Herty
Lewites y Eduardo Montealegre van por su cuenta.

PROGRAMAS DE OPINIÓN DE TV

Canal CDNN
Programa: Entrevistas CDNN
Presentador: Plinio Suárez
Invitado: Álvaro Róbelo
Tema: Metro bus
+Róbelo aseguró, que el proyecto del metro bus tiene algunas incongruencias de tipo técnico y
económico, y eso se lo hará saber al alcalde de Managua Dionisio Marenco, para evitar problemas en el
futuro.
+También dijo que espera que si el estudio de factibilidad conduce a la realización de dicho proyecto, no



MONITOREO INFORMATIVO
Hora : 02:20

PAG - 2 -

_________________________________________________________________________
OFICINA DE MONITOREO

SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL
PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua

salgan después con “barbaridades”, porque eso sería la muestra de que en este país no se puede hacer
nada. El proyecto estaría terminado para finales del 2007, aseguró Róbelo.
Canal 11
Programa: Causa Común
Presentador: Eduardo González
Invitado: Alfredo Chamorro, Gerente General de la empresa de Aeropuerto Internacional
Tema: Nuestro Aeropuerto Internacional…una puerta al mundo ejemplar.
Canal CDNN
Programa: Temas y Debates
Presentador: Luis Mora
Invitado: José Alejandro Pereira, Optometrista; Haroldo Montealegre, precandidato presidencial; Adán
Bermúdez, vicepresidente nacional del PLN.
Tema: Problemas de visión/ El verdadero cambio para crear empleos.

NOTICIAS DE TV
+Los partidos con representación parlamentaria acordaron discutir la próxima semana cuatro leyes del
paquete requerido por el Fondo Monetario Internacional, la reforma a la Ley de Transferencias
municipales y el Fondo de Mantenimiento Vial van al círculo de espera. (Noticiero 24 Horas, Canal 8/
Noticias 12, Canal 12/ TV Noticias, Canal 2)
+El vocero de la Alianza Liberal PLC, Leonell Teller, denunció supuestas irregularidades en el sistema de
informática del CSE cuando faltan pocos meses para las elecciones de la Costa Atlántica. Teller dijo que
el sistema de informática del Consejo Supremo Electoral debe ser abierto, “ahorita el sistema de
informática es un secreto de Estado, y está alianza y este partido no tiene acceso a lo que está
registrado, y hay una serie de cambios de direcciones, hay una serie de cambios de número de cedula”.
Teller agregó que mañana mostraran en una filmina una lista de preocupaciones que hay superar porque
de lo contrario van haber problemas serios en las elecciones regionales. (TV Noticias, Canal 2)
+El Ministro de Hacienda y Crédito Público, Mario Arana, al referirse al tema de las de transferencia
municipales dijo, “lo que creemos es que primero debe haber una ley de municipios, una reforma a la ley
de municipios que delimite con claridad que es lo que es el rol del municipio y las responsabilidades del
municipio y las del Gobierno central, y una vez que eso está aclarado perfectamente podemos movernos
al diez por ciento, eso es lo que hemos negociado nosotros con los organismos internacionales desde un
inicio, hemos venido conversando, ayer lo conversábamos con AMUNIC y varios alcaldes, en principio
creo que hay receptividad y dentro de los partidos políticos, y creo que estamos llegando a una posición
que creo que es la que va a prevalecer en la Asamblea”. Por su parte el diputado sandinista, Bayardo
Arce externó, “para nosotros lo serio, sino queremos crear tensiones, sino queremos crear
preocupaciones gratuitas es dejar la ley como esta, dejar ese 10 por ciento y ponernos a trabajar, una vez
que sacamos del presupuesto y durante todo el año 2006 en hacer las revisiones legales del caso”. (TV
Noticias, Canal 2/ Noticias 12, Canal 12)
+El diputado Bayardo Arce, dijo que la Comisión Económica de la Asamblea Nacional ha llamado al
nuevo Ministro del MTI y del FISE para examinar con ellos el nivel de ejecución que tuvieron en el 2004,
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cómo va en el 2005 y especialmente para trabajar en cómo hacer más eficiente los fondos que tienen
asignados. (Multinoticias, Canal 4)
+El analista político Aldo Díaz Lacayo, dijo que toda la actividad política actual del PLC, de la cúpula del
PLC, tiene un sólo objetivo, congraciarse con Wachington, “está actividad frevil puede indicar cualquiera
de las dos cosas, o que están muy angustiados, o que hay un acuerdo por debajo con la embajada,
responder si es angustia o si es un acuerdo lo que los esta incitando a ésta frevilidad política es muy
difícil, pero la sintomatología, los indicios, sobre todo los comentarios de los corrillos políticos dan la
impresión de que algún tipo de acuerdo existe con la embajada de los Estados Unidos”. (Noticias 12,
Canal 12)
+La diputada Jamileth Bonilla dijo que la población de nicaragua y la comunidad internacional deben
estar claros de que si aquí hay inhibiciones vía poder judicial para candidatos que tienen altos
porcentajes y grandes probabilidades de ser los futuros presidentes de la República habría un porcentaje
de abstencionismo y no tendrían legitimidad las mismas elecciones. Sobre rumores que el PLC ha
mandado un enviado a hablar con los conservadores y les ha ofrecido la vicepresidencia y diputaciones
según Bonilla estas propuestas fueron rechazadas por el Partido Conservador. (Noticias 12, Canal 12)
+La judicial Martha Quezada, aseguró que los trabajadores del Poder Judicial exigirán que se les
entregue el 4% de presupuesto que se establece en la Constitución. (Multinoticias, Canal 4)
+El presidente de UNICAFE, Amilcar Navarro, y el productor cafetalero, Freddy Torres, coincidieron que
el sector cafetalero esta dispuesto a dar la palea a sus colegas centroamericanos para retener a los
cortadores cafetaleros nicaragüenses, para lo que reclaman el respaldo del Gobierno en la problemáticas
que enfrenta este sector como la reparación de caminos (TV Noticias, Canal 2)


